## Información general

## Américo Villarreal "solo se le pueden reprochar ser tan bueno" ... para mentir

Por Juan Antonio Cruz Bautista\*

cusado por vinculos con el narcotráfico, enriquecimiento ilícito y
uso de recursos de procedencia
ilícita, Américo Villarreal se incorporó al Senado de la República, éste martes 27 de septiembre, con lo que garantizó la protección
de la justicia federal para no ser detenido,
en tanto asume el cargo de Gobernador en
Tamaulipas, el próximo 1 de octubre, lo que
le dará inmunidad durante los próximos seis
años, paradójicamente, igual que el gobernador saliente, Francisco Javier García Cabeza
de Vaca, quien ya cuenta sus dias en libertad.

En breve entrevista, el político impulsado por el Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) culpó de su situación al gobernador saliente del Partido Acción Nacional (PAN) de inmiscuirlo sin prueba al guna en delitos de delincuencia organizada, por lo que será senador hasta que asuma el cargo a gobernador en Tamaulipas; así llegó éste martes al Congreso de la Unión para tomar el lugar del senador suplente, Faustino López Vargas, a fin de relevarlo en sus actividades legislativas.

Villareal Anaya reconoció que para evitar ser detenido y garantizar que el próximo 1 de octubre pueda tomar protesta como gobernador constitucional de Tamaulipas, regresó al Senado de la República exclusivamente por el fuero constitucional, dado el complot que orquestó en su contra el actual mandatario, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, quien sabe que una vez que deje el cargo caerá sobre él todo el peso de la ley.

En un documento que hizo llegar al Senado de la República el lunes 26 de septiembre, Villarreal Anaya solicitó al senador Alejandro Armenta Mier, presidente de la Mesa Directiva del Senado, su reincorporación a la Cámara Alta.

"Acudo a expresar a ese órgano congresional que es mi voluntad reincorporarme a mis funciones como Senador de la República con efectos a partir de esta propia fecha y hasta el momento en que asuma el cargo del gobernador constitucional del Estado de Tamaulipas, por lo que solicito respetuosamente se realicen los trámites legales conducentes para atender mi petición," redactó en el oficio que cuenta con acuse de recibo.

"Es para proteger la gobernabilidad de Tamaulipas", argumentó Américo Villarreal

En sus redes sociales, el mandatario electo trató de explicar el motivo de su regreso al Senado de la República, exponiéndose como víctima, aunque sólo terminó comparándose con el aún gobernador García Cabeza de Vaca.

El pasado miércoles 21 de septiembre el gobernador electo reveló un supuesto complot orquestado por el gobernador en funciones Francisco Javier García Cabeza de Vaca para detenerlo a él y algunos de sus colaboradores. En rueda de prensa, el morenista denunció la presunta intención de actuar jurídicamente para capturarlo y obstaculizar o evitar de esta manera que asumiera la gubernatura el próximo sábado 01 de octubre.

"Hemos recibido información de que Francisco Javier García Cabeza de Vaca se reunió con un juez que lastimosamente parece haberse prestado a un juego y reprobable para tramitar y liberar ocho órdenes de aprehensión en contra de autoridades electas, miembros del partido y al parecer en contra mía", dijo ante representantes de medios de comunicación.

"Esta medida es inaceptable y no la vamos a permitir....) -es- un plan vergonzoso y siniestro que busca imponer medidas de teror judicial para romper la paz social", advirtió el próximo gobernador, quien indicó que esas supuestas órdenes de captura estarian relacionadas con información donde en Estados Unidos lo relacionaban con el crimen organizado, aunque esto fue desmentido por el propio embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar.

En lo único que no ha mentido Américo Villarreal es que Francisco García Cabeza de Vaca se reunió con un juez; por lo que sumió que pronto se liberarán las órdenes de aprehensión en su contra debido a que su campaña a la gubernatura fue financiada por miembros de la delincuencia organizada, especificamente el Cártel del Noreste, mientras



que la del gobernador saliente fue financiada por el otrora brazo armado del Cártel del Golfo, "Los Zetas".

De modo que el fuero para Américo Villarreal es la única protección que le garantiza asumir el cargo de Gobernador el próximo 1 de octubre, momento en que el caerá todo el peso de la ley contra García Cabeza de Vaca, al reactivarse la carpeta de investigación FED/ SEIDO7UEIORPIFAM-CDMX/0000392/2020.

En resumidas cuentas, el documento de 90 páginas que le fue entregado a los diputados, relaciona a García Cabeza de Vaca con el Cártel del Golfo, organización criminal que habría financiado sus campañas a la presidencia municipal de Reynosa (2004) y a la gubernatura (2015), según el testimonio del empresario Antonio Peña Argüelles, hoy preso en Houston y confeso lavador de dinero del exgobernador priista Tomás Yarrington. Este le habría pedido que consiguiera medio millón de dólares con el Cártel del Golfo para la campaña de García Cabeza de Vaca, va que tenía especial interés en que llegara al poder, para garantizar su impunidad, la cual se les acaba éste 1 de octubre.

\* @jcbreportero